

Sesiona en Cuba Foro Latinoamericano Resiliencia Frente a la Covid-19



FORO LATINOAMERICANO DE RESILIENCIA EMPRESARIAL FRENTE A LOS EFECTOS DEL SARS-CoV-2

9 y 10 de diciembre 2021
Evento en línea

Organizadores
GECYT
EIP

Colaborador
INTI
Instituto Nacional de Tecnología Industrial

9 de diciembre 2021, 08:40 am (Cuba)
SESIÓN DE APERTURA

Dra. Yenlys Catá Salgado
Directora General
Empresa de Gestión del Conocimiento y la Tecnología

Ing. Erick Raul Suarez Ramirez
Director General
Empresa de Investigaciones, Proyectos e Ingeniería de Matanzas

Ing. Marcelo Marzocchini
Director Operativo
Instituto Nacional de Tecnología Industrial

#ForoRedProductiva21

Foro Latinoamericano de Resiliencia frente a la Covid-19

Matanzas, 9 dic (RHC) El Foro Latinoamericano Resiliencia Frente a la Covid-19, sesionará en Cuba hoy y mañana en la occidental provincia de Matanzas con la participación de representantes de Argentina, México, Venezuela y esta nación caribeña.

Una mesa temática sobre buenas prácticas empresariales ante los efectos del coronavirus SARS-CoV-2 y dos conferencias académicas, destacaron en la primera jornada virtual del evento convocado por las Empresas de Gestión del Conocimiento y la Tecnología (Gecyt), de La Habana, y la de Investigaciones, Proyectos e Ingeniería (EIP), de Matanzas.

El director general de la EIPI, Erick Suárez, señaló en la apertura que la pandemia de la Covid-19 afectó tres líneas principales de la economía: la producción, la cadena de suministros y el mercado financiero.

“Hemos tenido que implementar acciones para mitigar el efecto de la enfermedad. En nuestro caso ha constituido prioridad defender el principal recurso: el capital humano, y creamos estrategias que permitieron la continuidad de los productos y servicios que ejecutamos”, añadió.

La directora general de Gycet, Yenlis Catá, indicó que estos dos días permitirán intercambiar experiencias sobre importantes temas y señaló que al sector empresarial le esperan tiempos difíciles, pero también de esperanzas para construir el futuro.

Por la Secretaría Técnica de la Red Latinoamericana para la Productividad intervino Marcelo Marzochini, quien consideró importante y altamente positivo asistir a la reunión para fortalecer saberes colectivos y permitir la transferencia de conocimientos.

“Es importante que la Red crezca y compartir formas de aplicar las tecnologías. Hablamos de este foro, el cual busca alternativas al surgir nuevas herramientas para aplicarlas en una etapa pospandemia”, indicó el también director operativo del Instituto argentino de Tecnología Industrial.

La sesión de este jueves incluyó las conferencias Evaluación de resiliencia en trabajadores mexicanos durante la pandemia y Resiliencia empresarial como estrategia para el desarrollo territorial. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279376-sesiona-en-cuba-foro-latinoamericano-resiliencia-frente-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba